
平成３０年第２回定例会［６月議会］一般質問通告内容（簡易版）

順位
議席
番号

通告者氏名

１ ６ 田中　正治 １ コミュニティースクールについて

２ 防犯灯設置について

３ 給食費の無料化について

４ ＪＲ杵築駅周辺の駐車場について

５ 市道の管理と橋梁の経年劣化に伴う補強や整備について

６ 認知症患者が関わった損害賠償について

２ ８ 藤本　治郎 １ 学校施設の整備について

２ 城下町観光と商店街拡幅延長について

３ １ 二宮　健太郎 １
国道２１３号沿いの法面整備と耕作放棄地の対策につい
て

２ 定住促進について

３ 新設された協働のまちづくり課について

４ ３ 田原　祐二 １ スクールソーシャルワーカーの導入について

２ 女性専用の相談室の開設について

３ 介護士の現状について

４ 介護保険料について

５ ランドセルの中身について

６ マンホールトイレについて

７ 急傾斜地の点検及び整備について

５ ７ 小野　義美 １ 山香の地域振興について

２ シルバー人材センターについて

３ 耕作放棄遊休農地について

４ ふるさと納税について

６月１３日（水曜日）　質問者数５名

質問事項



平成３０年第２回定例会［６月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号

通告者氏名 質問事項

６ １１ 加来　　喬 １ 教員の労働環境改善について

２ 行政と自治協及び行政区について

３ コミュニティーバスと乗合タクシーについて

４ 図書館の充実について

７ １６ 真砂　矩男 １ 防犯対策について

２ 新浄水場事業について

８ １４ 小春　　稔 １ 杵築インターの整備構想について

２ 杵築ブランドや特産品について

３ 株式会社きっとすきの業務について

４ アンテナショップ「クワトロヨッチ」について

９ ２ 阿部　素也 １ 地域商社について

２ 公有施設の使用規則について

１０ ５ 堀　　典義 １ ２１３号沿線の振興について

２ 中心市街地活性化について

３ 市立山香病院について

６月１４日（木曜日）　質問者数５名



平成３０年第２回定例会［６月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号

通告者氏名 質問事項

１１ １３ 河野　正治 １ 立石小学校の現状と統合協議について

２ 子育て環境の改善について

３ 市立幼稚園の概要と今後の方向性について

１２ ９ 岩尾　育郎 １ 急傾斜地対策について

２ 市立図書館について

３ 山香トレーニングセンターについて

４ 住吉住宅の跡地利用について

１３ １２ 渡辺　雄爾 １ 国民文化祭大分２０１８・障害者芸術文化祭について

２
教職員の不適切な事案が発生した場合の市教委の対応に
ついて

６月１５日（金曜日）　質問者数３名


